

Zeitschrift: Mitteilungsblatt für die Schweizer im Fürstentum Liechtenstein
Herausgeber: Schweizer-Verein im Fürstentum Liechtenstein
Band: - (1969)
Heft: 2

Erratum: Mitteilungsblatt Nr. 1/1969
Autor: [s.n.]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 16.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

So aufgebaut, ist die Bundesverfassung von 1848 unter den Grundgesetzen, die den schweizerischen Staat seit der französischen Revolution gestützt haben, das solideste, vollständigste und autonomste staatsrechtliche Gebäude, das sich die Schweiz gegeben hat.

Möge dieser kurze Rückblick in jedem Schweizer Gefühle der Dankbarkeit gegenüber seinen Vorfahren und in denen, die dem Lande fern sind, stets glühendere Liebe und edleren Stolz für die Heimat wecken.

Auslandschweizertagung 1969

Die diesjährige Auslandschweizertagung findet vom 29.-31. August in Montreux statt. Das Tagungsthema lautet: Die Auslandschweizer und die schweizerische Wirtschaft. In Gruppendiskussionen soll speziell auf die beruflichen Ausbildungsmöglichkeiten für junge Auslandschweizer in der Heimat eingegangen werden. Selbstverständlich wird auch unser Verein an dieser Tagung wieder teilnehmen. Zur Teilnahme an der Auslandschweizertagung sind alle Auslandschweizer herzlich eingeladen. Interessenten mögen sich beim Vorstand erkundigen.

Mitteilungsblatt Nr.1/1969

Sicher werden Sie beim Lesen unseres Mitteilungsblattes 1/1969 bemerkt haben, dass in zwei Artikeln sich einige sinnstörende Fehler eingeschlichen haben, für die wir uns auch an dieser Stelle nochmals höflich entschuldigen möchten. Infolge Zeitmangel mussten wir ein Teil dieser Auflage in einem Schreibbüro drucken lassen, wo dann diese Fehler leider entstanden sind.